



Principality of Sealand

Regierungskommission VRILIA



Grußwort zum Jahreswechsel 2016-2017

Wir haben unsere Entscheidung betreffend der Konsequenzen der Freigabe von Teilen der Vril-Technologie dem Zentralrat der Juden unmissverständlich mitgeteilt (siehe Empfangsbestätigung vom 28. April 2016 [hier](#)). Wir stellen es jedem frei, sich über den Inhalt unseres Schreibens direkt beim Zentralrat der Juden in Deutschland zu informieren.

Unsere Bemühungen, die Vril-Kraft durch den Sealand-Generator (Vril-Technologie) in Strom umzuwandeln, hat dazu geführt, dass durch die Entwicklungsstufe SSV/SS mit kleinen Veränderungen Batterien und Akkus dauerhaft mit einem Prozentsatz von zur Zeit 70-80% betrieben werden können.

Unsere Anzeigen bei der Staatsanwaltschaft Potsdam gegen Dr. Woidke, Ministerpräsident des Landes Brandenburg, wegen Rechtsbeugung (AZ 496 Js 10184/16) haben bisher zu keinem realen Ergebnis geführt. Offensichtlich ist mit den Verantwortlichen der Bundesregierung sowie denen des Landes Brandenburg auch kein klärendes Gespräch in dieser Angelegenheit möglich.

Um Missverständnissen vorzubeugen: Wir werden notfalls zur Wiederherstellung der deutschen Souveränität auch die komplette Freigabe der Vril-Technologie (Sealand-Generator) in Erwägung ziehen.

Wir wünschen allen Menschen, die bereit sind, unser Streben für eine bessere Welt zu unterstützen, ein gesundes und erfolgreiches Neues Jahr.

Johannes W. F. Seiger
Mitglied der Regierungskommission VRILIA

Urs Thoenen
Minister für Kultur und Information
der Principality of Sealand

Das Maß aller Dinge ist der Kosmos (Vril-Technologie)

Wir haben am 14. Oktober 2016 bei zwei Typen von LED-Taschenlampen die ursprünglichen Batterien (Akkus) entfernt und durch jeweils einen leicht geänderten Sealand-Generator ersetzt. Seitdem leuchten die beiden ununterbrochen seit über 1000 Stunden im Dauerbetrieb!

